Résumé du PFE : sous titre : L'abeille et ses maladies
Résumé:
L’abeille est un insecte susceptible d’être atteint de maladies propre à leurs differents stades de développement. Parmi ces pathologies, sont décrites les maladies parasitaires qui causent des dégâts importants dans les ruchers telles que la varroase et l’acariose interne, ainsi que les maladies bactériennes à savoir la loque américaine qui entraîne la mort des colonies par sa transmission rapides et la difficulté du traitement. Il existe des ennemis et prédateurs d’abeilles qui sont à l’origine de dépeuplement des colonies et de la destruction des ruches. Toutes ces maladies ont pour conséquences , la diminution des productions, des performances, régression du cheptel apicole et perte économique importante
Abstract:
The bees is an insect likely to be reached diseases clean at their various stages of development, among these pathologies we describe the parasitic diseases which cause important damage in our apiaries such as the varroase and the acariose intern, as well as the bacterial diseases with knowing the American wreck which involves the death of the colonies by its transmission rapids and the difficulty of the treatment. There are enemies and predatory of bees which are at the origin of depopulation of the colonies and the destruction of the hives. All these diseases have as consequences, reduction in the productions, of the performances, regression of the apiarian livestock and important economic loss.
